

L'efficacité du vaccin expérimental contre le malaria est révélée



Washington, 6 janvier, (RHC).- Des scientifiques étasuniens du Centre de la Recherche sur les maladies infectieuses et du Centre de la Recherche sur le cancer Fred Hutchinson ont révélé l'efficacité d'un nouveau vaccin expérimental contre le malaria, élaboré à partir de parasites génétiquement modifiés.

Les spécialistes ont testé le vaccin sur des volontaires et ils ont constaté qu'une seule dose du médicament provoque une réponse immunitaire solide contre le parasite.

Sebastian Mikolajczak, l'un des chercheurs qui ont mis à point le vaccin, assure que les résultats de ce nouveau médicament sont un pas en avant pour combattre le malaria dans le monde.



Radio Habana Cuba